

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Refrenda Banco Santander apoyo a programas de movilidad de la UNACH

• Se reúne rector Jaime Valls Esponda con directivos de la institución bancaria

Banco Santander intensificará su presencia en las instituciones del Sur de México, generando un plan específico de colaboración para esta zona del país durante los próximos años, afirmó el asesor en Relaciones con América Latina en Materia de Universidades, Ignacio Berdugo.

Luego de una reunión de trabajo que sostuvo con el rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Jaime Valls Esponda, reiteró en entrevista el compromiso de la institución bancaria de continuar apoyando los programas de movilidad nacional e internacional de esta Máxima Casa de Estudios.

"Hemos planteado también con el equipo del rector Jaime Valls Esponda la opción de que la Universidad actúe de puente con las instituciones centroamericanas para recibir alumnos que provengan de las universidades de esos países", apuntó Ignacio Berdugo.

Por otra parte, el directivo de Banco Santander indicó que la instancia que representa se encuentra organizando el Tercer Encuentro Internacional de Rectores de UNIVERSIA, donde se espera contar con la presencia de autoridades educativas de todo el continente.

"Este evento tuvo su última edición en Guadalajara en el año 2010, y ahora se planea llevarlo a cabo en Brasil en el año 2014, y donde esperamos contar con la participación del rector Jaime Valls Esponda a quien hoy hemos invitado a fin de conocer su experiencia", apuntó.

Por su parte y en entrevista por separado, el director de Relaciones Institucionales de Santander Universidades, Jorge de la Torre Rosas, dijo que a la par de la movilidad para estudiantes y docentes que se impulsa con la UNACH, este año se trabajará en la posibilidad de que personal administrativo obtenga este beneficio.

Finalmente, agregó que como resultado de sus convenios de colaboración, Banco Santander beneficia alrededor del 60 por ciento de los colectivos universitarios a nivel nacional, a través de 161 acuerdos con universidades públicas y privadas de todo el país.